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Технические  параметры:
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Модель: M.VM.SAS03
Вольт: трехфазный380V/50HZ
Мощностьr: 1.8KW
Скорость: 1.5L/s
Максимальное давление: 30InHg
Размер: 890x580x1330mm
。
Характеристика:
Аппарат вмещает 3 опоки, размером 4"x10", что способствует быстрой и комфортной работе. Преимуществом данного аппарата является то, что во время перемешивания смеси запускается вакуум, таким образом , смешивание и литье находятся под давлением, что позволяет сэкономить время и способствует гладкой поверхности формы . Это важное оборудование, для высокой точности литья.

Управление
Подключите миксер к электричеству и вакуумному насосу( 3 провода под напряжением,1 нейтральный провод, 1 провод заземления), проверьте в прямом и обратном направлении смесительного вала и вакуумного насоса, если он работает  в противоположном направлении, обменяйте положение
2 провода   под напряжением.
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1）Подготовить нужное количество воды и порошка для смеси.
2）Открыть крышку нижнего боченка и правильно  поместить опоки.
3）Налейте воду и порошок для смеси в верхний боченок, после чего закройте его крышкой.
4）Установите время смешивания=3 или 4 минуты, время для вакуума=7или8 минут, включите “MIXING TIME SWITCH”и “VACUUM TIME SWITCH”.
5）Для подключения смешивания и вакуума нажните  “MINXING” и “VACUUM” .
Налейте жидкую смесь в опоки , после окончания смешивания.
6）После того, как прозвенит сигнал ,нажмите на  “MIXING” и “MIXING TIME SWITCH”.    При повторном сигнале, нажмите на  “VACUUM” и“VACUUM TIME SWITCH”
7）Нажмите кнопку слива,откачивания ,вакуума.
8）Вытащите опоки, поместите их в сухое место, для затвердения  массы.

Управление
1）Перед тем как переместить  смесительную камеру вверх , необходимо поднять камеру при помощи  длинной ручки, чтобы избежать повреждения уплотнительных колец.
2）Перед запуском вакуумного насоса, необходимо,в первую очередь, слить воду , через специальное отверстие, предназначенное для слива.

Выбор функций

1）Регулируемая скорость смешивания
2）Вибрация нижнего боченка.
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   User Mannual of 3 pcs Vacuum Mixer
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	User Manual of Automatic Vacuum Mixer



Technical parameters

Model: M.VM.SAS03
Volt: three phase  380V/50HZ
Power: 1.8KW
Exhaust speed: 1.5L/s
Max pressure: 30InHg
Outer size: 890x580x1330mm
   Product features:

One time can make investment capacity of 3 pcs of 4"x10"flasks, fast and convenient operation. The most advantage of this machine is that vacuum start while investment mixing, to have investment mixing and investment injection both working under vacuum condition, save your time, and reduce bubble to make a smooth surface item. It is necessary equipment for high accuracy casting.

Operation Instruction
Connection mixer to electricity and vacuum pump( 3 live wires, 1 neutral wire,1 earth wire), test forward & reverse direction of mixing shaft and vacuum pump, if it works reversely, please exchange position of 2 live wire.
1



	

	
	User Manual of Automatic Vacuum Mixer



1）Prepare water and investment  powder in a certain rate.
2）Open the cover of underside barrel and put flasks inside, make sure flask is sitting at right place.
3）Put water and investment powder into upper mixing barrel, and close it with cover.
4）Set mixing time to be 3-4 minutes, vacuum time to be 7-8 minutes and turn on“MIXING TIME SWITCH” and “VACUUM TIME SWITCH”.
5）Turn on “MINXING” and “VACUUM” switch, mixing and vacuum is on.
Pour wet investment into flask after mixing is over.
6）Switch off “MIXING” and “MIXING TIME SWITCH” when buzzing alarm. When buzzing again, switch off “VACUUM” and “VACUUM TIME SWITCH”
7）Press the exhausting button.
8）Take out flask, put it in dry place to let investment powder become hard.

Operation Instruction
1）Before move the up mixing chamber, please rise up the chamber with long handle to avoid damage of sealing rings.
2）Before start vacuum pump every day, open oil drainage hole to drain out the water first.

Function for option

1）Adjustable speed for mixing
2）Vibration for underside barrel
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